

# 南中だより

2023年6月  
7月号  
茨木市立南中学校  
MINAMI Junior High School

一人ひとりが大切にされ、信頼の絆で結ばれた ともに学び合う学校

## 【修学旅行・校外学習を実施しました】

5月に3年生が九州・長崎方面へ修学旅行に行きました。6月に2年生が京都・嵐山へ、1年生が万博記念公園へ校外学習に行きました。



## 【勉強方法の工夫について】

1学期の期末テストが終わり、新しい学年での1学期の学習内容が、どの程度自分に定着しているか振り返りをしているところです。7月には三者懇談があり、1学期の生活を振り返り、夏休み中の生活や2学期以降の目標や進路について確認します。

新聞に「成績伸びた子 勉強方法工夫」という記事がありました。大学と民間の研究機関が合同で行った調査から、「成績が伸びた子は、工夫を重ねて上手な勉強方法を身に付ける傾向があった」との結果を発表しました。上手な勉強方法を身に付けるために大切なことは次の3つでした。

- 自分に合った勉強のやり方を工夫する
- 計画を立てて勉強する
- 何がわかっていないかを確かめながら勉強する

中学校卒業後の進路選択に向けて、夏休み中に上手な勉強方法を身に付けることができるよう、1学期をしっかり振り返り、夏休み中の生活と学習の計画を立てましょう。

【南中学校HP】 <http://www.educ.city.ibaraki.osaka.jp/cms/jh06/htdocs/>

